

**Name: Schulz**  
**Vorname: Ingrid**

**Alter: 83 Jahre**  
**Ortsteil: Hofheim-Kernstadt (Nord)**



### **Personenbeschreibung:**

Ich bin in Hofheim geboren, aufgewachsen und lebe heute sehr gerne in unserer schönen Kreisstadt. Hofheim ist einfach super, auch wenn das eine oder andere verbesserungswürdig ist.

Als gelernte Bürokauffrau habe ich einige Jahre mit den Schwerpunkten Buchhaltung und Personalwesen gearbeitet. Nach beruflicher Weiterbildung war ich bis zu meinem 74. Lebensjahr als Versicherungskauffrau selbstständig im eigenen Versicherungsbüro tätig.

Mein lebenslanges größtes Hobby waren Reisen und heute bin ich glücklich, dass ich mir zu guter Zeit ein Stück von der Welt angesehen habe. Meine komplette Familie besteht aus meinem Sohn, meiner Schwiegertochter und mir. Deshalb bringe ich sehr gerne meine freie Zeit in ehrenamtliche Arbeit ein.

### **Begründung der Kandidatur:**

Für den Seniorenbeirat bin ich seit 3 Wahlperioden tätig. In den letzten 5 Jahren als Vorsitzende. In dieser Zeit haben wir die Interessen der Seniorinnen und Senioren in Hofheim kraftvoll vertreten. Ich habe mich an den verschiedenen Arbeitsgruppen beteiligt. Insbesondere bei „Rettet die Notaufnahme in Hofheim“ und der Pressearbeit. Dabei war es mir wichtig, mit allen Seniorenorganisationen gut zusammen zu arbeiten. Hier ist schon ein belastbares Netzwerk entstanden. Gerne würde ich meine Tätigkeit weiter fortsetzen und kandidiere deshalb noch einmal für den Seniorenbeirat.

